



La dernière bougie pour l'amour



General Brian Peddle, Leiter der Internationalen Heilsarmee
© Salvation Army IHQ / Libre de droits

Méditation sur l'Avent du Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale (4ème partie).

« Personne n'a jamais vu Dieu ; Dieu le Fils unique [...] est celui qui l'a fait connaître » (Jean 1:18).

Pendant ces quatre dimanches de l'Avent, nous avons pris le temps de lire les premiers versets de l'Évangile de Jean. Chaque verset, chaque mot, est important. Nous avons vu que Jean mettait l'accent sur des mots comme : vie, lumière, ténèbres, grâce et vérité. Un mot qui semble manquer dans ces versets est toutefois un mot qui domine le reste de l'Évangile de Jean. Il s'agit du mot « amour ». Alors, pour notre dernière bougie cette semaine, nous allons allumer la bougie de l'amour.

Souvenons-nous des premiers mots de l'Évangile de Jean : « Au commencement, la Parole existait déjà. La Parole était avec Dieu et la Parole était Dieu. » Au verset 18 de ce premier chapitre, nous lisons : « Personne n'a jamais vu Dieu ; Dieu le Fils unique [...] est celui qui l'a fait connaître. » Lorsque l'on regarde l'ensemble des 18 versets, Jean dit que Christ, le fils unique de Dieu, a fait connaître Dieu. Au travers de la vie, de la mort et de la résurrection de Jésus-Christ, nous faisons véritablement la connaissance de Dieu. Et connaître véritablement Dieu c'est connaître Dieu en tant qu'amour. Nous sommes nombreux à avoir mémorisé le verset clé de Jean quand nous étions plus jeunes : « En effet, Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique afin que quiconque croit en lui ne périsse pas mais ait la vie éternelle » (Jean 3:16). Noël est l'époque où nous célébrons l'amour de Dieu pour notre monde.

Toute la vie de Jésus exprime cet amour. Nous pouvons voir l'amour de Dieu en action quand Jésus parle avec une femme étrangère au puits, quand il redonne la vue à un homme né aveugle ou quand il pleure à la vue de son ami Lazare décédé : « Voyez comme il l'aimait ! » (Jean 11:35-36). Au début du chapitre 13 de l'Évangile de Jean, nous voyons Jésus exprimer son amour à ses proches disciples. Pendant un repas avec eux, Jésus s'est levé de table, a enlevé ses vêtements, mis un linge autour de sa taille, puis versé de l'eau dans un bassin. Puis il a lavé un à un les pieds poussiéreux de ses disciples. Tous ses disciples... même Pierre et Judas. Selon l'Évangile de Jean, Jésus montre toute l'étendue de son amour (Jean 13:1). Alors qu'il termine, il se tourne vers ses disciples et dit : « Si donc je vous ai lavé les pieds, moi, le Seigneur et le Maître, vous devez aussi vous laver les pieds les uns aux autres » (Jean 13:14). La Parole, pleine de grâce et de vérité, se munit d'un linge et d'un bassin et lave les pieds de ses amis. Noël est l'époque où nous célébrons l'amour de Dieu pour notre monde.

Pendant l'année qui s'est écoulée, les salutistes ont exprimé l'amour de Dieu d'innombrables manières. Vous avez lavé les pieds des sans-abri de votre quartier. Vous vous êtes portés volontaires pour aider dans des établissements de soins de longue durée. Vous avez agi avec amour et intégrité dans des lieux de travail. Vous avez risqué votre propre sécurité pour nous aider à prendre soin des autres. Que Christ, la Parole, donne à chacun de vous la vie, la lumière,

l'espérance et l'amour ce Noël. Et réjouissons-nous en chantant ce cantique de Noël populaire :

*Joy to the world! The Lord has come;
Let earth receive her king,
Let every heart prepare him room
And heaven and nature sing.*

*Joy to the world! The Saviour reigns;
Let men their songs employ
While fields and floods, rocks, hills and plains
Repeat the sounding joy.
He rules the world with truth and grace,
And makes the nations prove
The glories of His righteousness
And wonders of His love.*

(Joie dans le monde ! Le Seigneur vient. / La terre accueille son roi, que tous les cœurs lui préparent une place. / La terre et le ciel chantent : joie dans le monde ! Le Sauveur règne ; entonnons ce refrain. / Les champs et les fleuves, les collines et les plaines proclament en cœur ce chant. / Il tient le monde entre ses mains et fait connaître aux peuples les grandes merveilles de sa justice, la gloire de son amour. [Joie dans le monde, Isaac Watts])

Auteur

Général Brian Peddle, Chef de l'Armée du Salut internationale

Publié le

22.12.2020